

ラグビー部

現部長 蟻谷 大樹
前部長 杉田 祐基
顧問 吉田・柿崎先生

現在、僕たちラグビー部は、吉田先生、柿崎先生の熱心なご指導の下、部員五名、マネージャー一名で日々の練習に励んでいます。

五月には九人いた先輩方が引退してしまい、日々の練習はとても寂しいものになってしまいました。そもそもラグビーは十五人で試合を行うため東高だけでは試合に出ることができません。けれども今年は合同チームという形で高体連やセブンス（七人制の全道大会）にも出場させていただきました。とくにセブンスでは前年と同様に全道四位という結果を残すことができました。

そのうらには先輩、先生方のご指導、保護者の方々のご支援、そしてマネージャーさんのサポートがあつたからだと思います。とくにマネージャーさんは洗濯をしていただきたり、ケガの手当てをしていただきたりと大変お世話になりました。本当にありがとうございました。今後も僕たちは感謝の気持ちを忘れず、日々練習に励んでいきたいと思います。

最後になりますが、たくましい先輩方が体を張つて戦っていた姿はとても印象的でした。僕たちも先輩方に負けないくらいのラガーマンになりたいと思います。今後とも、応援よろしくお願ひします。

